
　11月21日、日本共産党八千代市議団は市長に
「2024年度予算要望書」を提出しました。（写真）
　新型コロナウィルスの影響がまだ残る中での物価高騰に
は、多くの市民が先の生活に不安を抱いています。
　日本共産党市議団としては、少しでも市民の暮らしが向
上するように、 八千代市の2024年度予算に各課ごとの
要望を提出し、さらに12月議会でも代表質問で市の姿勢
を追及いたします。

　来年度予算要望にあたり、まず初めに市長には、憲法尊重・遵守義務を貫き、地方自治体の首
長として市民の安全と平和を守るために、憲法９条改悪に反対し、核兵器禁止条約への批准を
国に求めること。 また、敵基地攻撃能力保有への防衛予算増大に反対し、外交による平和の実
現を求めました。
　■企画部：東葉高速鉄道について他8項目を要望
　　（1）学割定期の割引率を上げて保護者の負担軽減となるように強く申し入れること。
　　（2）安全対策としてホームドアの設置などの申し入れを行うこと。
　■総務部：習志野演習場・オスプレイ問題他防災・減災、マイナンバーカード、
　　　職員課など9項目を要望
　　（1）オスプレイが八千代市上空を飛行しないよう求めること。
　　（2）騒音問題に真摯に対応をするよう求めること。
　　　　　　特に子どもの登下校時の機関銃などの騒音はやめるよう強く求める。
　　（3）市が自衛官の募集を行わないこと。
　■財政部：物価高騰対策や納税猶予など含めて11項目を要望
　■健康福祉部：国民健康保険料や介護保険料の引き下げなど含めて30項目
　■子ども部：保育園や子どもの発達、子どもの居場所づくりなど17項目
　■経済環境部：農業問題、エネルギー問題、高齢者のゴミ出し支援要望など9項目
　■都市整備部：コミュニティバス、デマンドバスの整備、公園トイレの改修工事、生活道路の
　　　整備要望を行いました。
　■上下水道局・教育委員会などについては、後日要望書提出予定です。

　日本共産党市議団は、12月5日より始まる一般質問においてしっかりと予算に組み込むべき課
題を追及してまいります。 議会の傍聴をお待ちしております。

第６１７号
２０２３年１１月２７日

堀口明子　 ０４７-７６７-５０３０　

伊原　忠　 ０４７-４８８-７２０７

飯川英樹　０８０-１２３９-８１３２

日本共産党
八千代市議団
ホームページ
https :// jcp-yachiyo. jp

日本共産党八千代市議団メール：kyousan@jcp-yachiyo. jp

12月議会でも緊急かつ切実な課題について追及

市民の安全と平和を守るための具体的な提案
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